



Hénouville, le 1er décembre 2017

Madame, Monsieur

Nous avons le plaisir de vous informer que notre club de voile, situé sur la Seine à Hénouville, vient de se classer en première Division dériveur au classement FFVoile (Fédération Française de Voile). Les excellents résultats de nos jeunes coureurs sur les championnats de France nous ont permis de positionner notre club à la 10<sup>ème</sup> place française sur 550 clubs classés. Nous obtenons aussi le titre de champion de France Promotion. Vous pourrez retrouver le classement officiel sur le site <http://k6.re/dthG7>.

Ce résultat est une reconnaissance importante pour notre association et un puissant facteur de motivation pour nos membres.

Malheureusement, nos moyens financiers sont aujourd'hui insuffisants pour que nous puissions renouveler nos équipements nécessaires tels que des bateaux, voiles ou gilets de sauvetage.

Nous sollicitons votre entreprise pour une aide financière afin de mener à bien notre projet sportif pour l'année à venir. En effet, nous souhaitons cette année encore défendre les couleurs Rouennaises lors de régate d'envergure nationale, voire internationale.

Nous vous remercions d'avance pour vos dons.

Le Trésorier

